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&quot;Hubo una larga época en la que no tuvimos programas de música en los medios y
muchos chismes, mucho reality, muchos noticieros pero nada que ver con la música, y como
una ausencia de los artistas y esto afecta mucho a quienes somos fans de la música, ...Leer
todo el artículo »Esmas.com
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http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www2.esmas.com/entretenimiento/musica/noticias/316271/leonardo-lozanne-habla-acerca-del-regreso-mexico-suena&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgBIAAoATAAOABA4JPi8QRIAlAAWABiBWVzLVVT&amp;cd=nhENuEt82i8&amp;usg=AFQjCNGZkaufz7sHFjdYUpG2k__rZkwHbQ

